



Gran encuentro provincial de dirigentes organiza DPP General Carrera en Chile Chico



Chile Chico- De diferentes puntos de la cuenca del lago General Carrera llegaron representantes de todo tipo de organizaciones, de culturales a campesinas, de juntas de vecinos a agrupaciones gremiales del turismo, al hotel Posada del Río en Chile Chico, para participar de la celebración del Día del Dirigente Social y Comunitario.

La jornada que duró cerca de 8 horas contó con un almuerzo de camaradería, diferentes etapas de capacitaciones en ámbitos financieros, fortalecimiento organizacional y primeros auxilios, además se

realizó un conversatorio con el Delegado Presidencial Provincial de General Carrera, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, la Seremi de Obras Públicas y el director de Obras Portuarias. Finalmente, se reconoció a los y las dirigentes. Simultáneamente, había una Plaza Ciudadana en que servicios públicos mostraban su oferta programática a los líderes sociales.

Una de las asistentes fue Angélica Melehuechún, representante de la Junta de Vecinos N°14 de Chile Chico y de Los Cristalinos, quien al finalizar la jornada destacó que “Fue una linda actividad y vinieron buenos dirigentes de toda la cuenca del lago” a lo que sumó “Fue una linda experiencia de contar nuestras vivencias de cada organización y aparte con las personas, las autoridades que vinieron de nivel regional, se hicieron preguntas, se dieron las respuestas y que lindo trabajar en conjunto con las autoridades” cerró la mujer criada en Puerto Cristal.

El representante del presidente Boric para la provincia de General Carrera, Cristóbal Barceló Veas, señaló que “Esta es una actividad que se enmarca dentro del mes de la dirigencia comunitaria y social, es un mes donde nosotros como Gobierno del Presidente Gabriel Boric reconocemos y agradecemos la labor que realizan las y los dirigentes aquí en nuestra provincia”, agregando que “Estamos muy contentos

porque tuvimos una alta convocatoria, vinieron todos los dirigentes que nos habían confirmado”.

El titular de Transportes y Telecomunicaciones para Aysén, Hans Zimmermann, quien participó del diálogo se mostró contento al final de la jornada porque “hemos podido dar cuenta de los avances en materia de conectividad, hemos podido dar cuenta a las mejoras al contrato de conectividad lacustre (...) y hemos tenido un diálogo franco y sincero con la comunidad”.

La Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara, también fue una de las protagonistas del diálogo, quien también valoró la instancia de comunicación directa con los vecinos y vecinas de la comunidad provincial a la que tuvieron la oportunidad de contar “en qué van las obras que corresponden al Ministerio de Obras Públicas y, también, recibiendo las preocupaciones que hay sobre la inversión pública, dentro de la comuna y la provincia y cómo la estamos abordando”.

Así se cierra un mes en torno al día del dirigente social, que originalmente es el 07 de agosto, pero que el Gobierno del presidente Gabriel Boric decidió dedicarle un mes completo, considerando la relevancia que tienen para el desarrollo nacional. 31 días en los que se realizaron diferentes actividades en cada provincia de Aysén y que culminan con esta destacada jornada en Chile Chico.